



ことしも満開！ だんご木かざり



家内安全、無病息災を願う小正月行事のだんご木を作りました。年長さんが団子の粉に魔法をかけるとみるみる赤や緑色に変わっていき、とてもきれいな団子になりました。団子の柔らかな感触を楽しみながら、みんなで気持ちを込めてしばらく飾っておきますので、お迎への時にご覧ください。



行事予定

2月

- 2日(火) 節分 豆まき
- 9日(火) 卒園記念写真撮影(年長児)

※年長児は必ずネームをつけてきてください。

- 10日(水) クッキング(年長児)
- 12日(金) 身体測定(未満児)
- 15日(月) かもしかクラブ(全園児)
- 16日(火) 誕生会
- 17日(水) 身体測定(年少児)
- 18日(木) 身体測定(年中・年長児)
- 19日(金) お店やさんごっこ
- 24日(水) 園外活動(年中児)
- 25日(木) 園外活動(年長児)

手作り弁当の日

- 26日(金) 避難訓練 布団持ち帰り

※2/8～東北文教大学、宮城学院女子大学の学生が、各年次に入り保育実習を行います。

※今年度の卒園式は3月25日(木)です。

この日は給食がありません。在園児はおにぎりと果物を持ってくる日になります。



お子さんから目を離さないように お願いします！

今年は雪が多く園庭にも深く積もっているため、雪解けが進んでいるところは足が取られたり、山が崩れてきたりと大変危険です。降園後遊んで帰ることはやめましょう。特に暗くなってからは周りが見えなくなり、雪に埋もれてしまっても気付かずに危険です。お子さんから目を離さずに、見守っていただけたらと思います。



2月生まれのおともだち



個人情報のため
削除しています

新型コロナウイルス感染拡大予防について

なかなか感染拡大が収束せず、いつ誰が感染してもおかしくない状況です。園内に入るときは手指の消毒、マスクを忘れずに、また送迎時はなるべく速やかにお帰りくださるようご協力お願いいたします。

同居のご家族が濃厚接触者や感染の疑いがあるなどでPCR検査を受けることになりましたら、検査結果がでるまでお子さんもお休みくださるようお願いいたします。また、同居のご家族が感染した場合はお子さんに症状がなくてもご家族が回復し外出の許可が出るまでお休みください。いざれにしましても園へご連絡くださいますようお願いいたします。

お知らせ

さくらんぼ組担任の堀川恵利子は、出産のため1月29日よりお休みいたします。さくらんぼ組にはフリーの保育者や主任が入ります。

かほく あい こども園だより

令和3年1月29日 第11号

社会福祉法人 敬愛信の会

かほく あい こども園

発行責任者 園長 八矢 好幸



関わって遊ぶことを大切に

園長 八矢好幸

最近こども達は、室内で正月らしい遊びや冬ならではの遊びに興じています。

羽子板 福笑い、すごろく、カルタ、こま回し、折り紙、オセロ、おみくじ、お手紙ごっこ等々です。なかなか家庭でもしなくなった遊びもあるかもしれませんが、園内にあるものを活用して、和気あいあいと楽しんでます。

これらの遊びの特徴は、関わって遊ぶということです。教え合ったり、競い合ったり、会話をしたりしながら楽しんでます。時には奪い合いやいざこざも生じることがありますが、これも関わりやコミュニケーションの大事な経験になっていきます。

コロナ禍の中、子ども達に家庭での遊びの様子を聞いてみると、多くの子ども達から、一人でゲームをしたり YouTube を見たりして過ごすという答えが返ってきます。子どもたちの中にゲーム機が浸透してかなりの年月がたち、ゲームソフトも凄まじい勢いで日常に入り込んできています。今では1歳児でもスマホを操作できるようになっています。むしろ、スマホを子どもに預けてぐずる子どもをなだめている親もいると聞きます。



これからの時代に機器の操作等は必須の状況と考えられますが、ゲーム機を与える時期については十分に考慮したいものです。

ゲームが子どもの視力や脳の発達に及ぼす影響については数々述べられています。先日のNHKの番組でも、かくれ近視が増えているということを取り上げていました。脳の発達に関しては、ある本に前頭前野の発達に及ぼす影響が強いと書いてあります。前頭前野とは感情のコントロール、思いやりの気持ち、理性、道徳心、羞恥心などを司る部分です。攻撃的な行動、ぼーっとしている時間がある、善悪の判断ができないなどはゲームの影響が強いとも言われています。



御承知のとおり、かほくあいこども園では特別な場合を除き、ビデオやテレビに触れる時間を設けていません。園にいる間はメディアから離れ、上記のような遊びや本の読み聞かせの時間を多く設けています。関わりを大事にし、自分で考え行動する力をつけていきたいと考えているからです。家庭でも、ゲームやメディアから離れる時間を作って、絵本を読んだり外で遊んだり、関わって遊ぶことが増えれば良いと考えています。

雪だるまを作ったよ

毎年1月末に行われていた『やまがた雪フェスティバル』は中止になりましたが、子ども達に雪だるまを製作して欲しいと河北町の商工観光課より依頼がありました。

年長さんが折り紙を切って貼って思い思いの雪だるまを製作しましたので、ぜひご覧ください。この雪だるまは最上川沿いの道の駅で展示されます。

展示場所：道の駅河北 2F

開館時間：8:30～18:00

展示期間：1/27(水)～3/7(日)

